

青少年サッカーチームとの交流会

令和7年2月8日（土）、厚木基地内厚木マーカスグラウンド（東側）において、厚木マーカスサッカーチーム大山監督以下25名の部員と大和市立つきみの中学校サッカーチーム石井虹輝監督以下28名の部員によるサッカーの交流会が行われました。

また、今回は23名のご父兄の皆様とこの企画の発起人でもあります古谷田力 大和市長（当時は大和市議）も駆けつけてくださいました。

極寒の中にもかかわらず、厚木マーカスの部員達は、子どもたち一人一人に対して熱心にサッカーの指導を行っていました。

子どもたちは、厚木基地内の広いグラウンドに大喜び！！

厚木マーカスチームによるトレーニングの後は、2グループに分かれての対抗試合を楽しんでいました。

ご父兄の皆様も、広いグラウンドを元気に駆け回る子供達の姿に目を細めていました。

休日にもかかわらず、ご支援をいただきました岩永聡部長、大山徹監督、齋藤裕児コーチ、工藤幸裕コーチ以下大勢の厚木マーカスチーム隊員の皆様に厚く御礼を申し上げます。

当協力会は、厚木マーカスを支援していますが、その中の一つの事業として、吉川章理事の調整のもと大和市サッカー協会 河内孝彰氏（当協力会法人会員）のご協力を得て「大和市青少年サッカーチームとの交流会」を企画しています。





